



Bonjour,

Je me présente, je m'appelle Joëlle et je suis une passionnée de l'argile polymère plus connu sous le nom de la pâte fimo. J'ai découvert cette matière il y a 4 ans avec une amie, lors d'un atelier créatif dans un magasin de la région. Se fut pour moi une grande découverte. Depuis je parcours la France pour faire connaissance avec des Artistes Européennes, Israélienne, Américaines, pour apprendre leurs techniques. Chaque stage est un moment très riche en rencontre et en échange avec d'autre passionnées. Le dernier stage que je viens de faire était en Normandie avec Marcia Mars, qui venait d'Israël pour nous apprendre à faire la canne rose et le dahlia. Je vous montre quelques photos. Que du bonheur.

Voici quelques étapes



Voici quelques unes de mes créations.....



A bientôt.

Joëlle